



Les Arcs-sur-Argens

La Tournavelle



rando

Balissage violet



Distance : 12,7 km



Difficulté : Moyenne



Durée : 4h30



Dénivelé : 150 m

Distance : 12,7 km

Duration : 4h30

Difficulty : Medium

Ascent : 150 meters



- Depuis la DN7 direction Le Muy, prendre le Chemin du bac « Forêt communale » sur 3 km.
- Se garer au parking de la Tournavelle **(1)**, entre le pont de l'Argens et le pont de l'Aille.
- Suivre la route goudronnée vers le nord sur 150 m. Prendre à gauche pour rejoindre la piste « La Tournavelle ».
- Après 1,2 km, arrivé au croisement avec le sentier de « l'Apié de Raybaud » ; le laisser à gauche et poursuivre la piste sur la droite **(2)**.
- À 500 m, quitter la piste de la Tournavelle pour prendre celle des « Estelles » **(3)**.
- Traversée d'une pinède au Pervanquier (2 km) **(4)**.

- Arrivé dans le vallon du Verne (1 km) **(5)**. Traversée d'un bois aux Caillandres (1,1 km).
- Après la descente du vallon de Carentran (2 km) **(6)**, traversée d'un bois sur 1,5 km.
- Remonter vers la piste de la Tournavelle (350 m). À 250 m, quitter la piste et descendre à gauche dans le vallon **(3)** pour atteindre la rive de l'Argens et sa ripisylve (300 m).
- Suivre le fleuve sur environ 900 m avant de retrouver le début de la piste de la Tournavelle puis rejoindre le parking par la route goudronnée.

- On road DN7, south of Les Arcs-sur-Argens city, go onto Chemin du Bac pathway "forêt communale" for 3 km.
- Park at La Tournavelle **(1)**, between the Argens bridge, and the Ailles bridge.
- From the park and go north the tarmac road for 150 m.
- Go the left until to join the Tournavelle track for 1.2 km. At "Apié de Raybaud" junction follow the pathway onto your right **(2)**.
- After 500 m, leave the Tournavelle track and start "Estelles" trail **(3)**.
- Walk in a pine forest for 2 km to reach Pervanquier **(4)**. After 1 km, you reach the Verne Valley **(5)**.
- Then Caillandres place through a forest for 1.1 km and downhill for 2 km through the Carentran Valley **(6)**. Keep going for 1.5 km and go uphill 350 m until the Tournavelle trail.
- After 250 m, leave the Tournavelle trail **(3)**. Take the left path downhill for 300 m to reach the Argens River. Follow the river for 900 m until back on Tournavelle trail. Follow the tarmac road to the carpark.